

Extrait du site UGTG.org

url : <http://ugtg.org/spip.php?article2147>

# **Comment des Ministres de la République peuvent-ils séjourner dans un hôtel qui ne respecte pas le droit du travail ?**

- La Centrale UGTG -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : mercredi 22 octobre 2014

Mis à jour le : mercredi 22 octobre 2014

---

UGTG.org

---

Depuis le 21 Octobre, les salariés des hôtels SALAKO et AUBERGE DE LA VIEILLE TOUR de Guadeloupe sont en grève.

### **Que réclament les salariés ?**

Principalement l'application de la convention collective des hôtels de Guadeloupe, l'application de l'accord BINO et de tous les accords d'entreprise signés.

Face à eux des mercenaires de l'hôtellerie qui veulent supprimer la convention collective de Guadeloupe et qui refusent d'appliquer le droit du travail malgré toutes les aides publiques. Ainsi, au-delà des exonérations de charges et autres CICE, Pacte de responsabilité, etc.

[ - ] Le Conseil Régional de Guadeloupe a voté une aide de 2,5 millions d'euros pour le groupe FABRE, propriétaire de l'hôtel SALAKO, sans aucune contrepartie (comme d'habitude) ;

[ - ] Mieux encore, l'AUBERGE DE LA VIEILLE TOUR est le nid des Présidents et autres ministres en visite officielle en Guadeloupe et ce sont ces jours-ci les ministres Ségolène ROYAL et PAU-LANGEVIN.

### **Questions :**

[ - ] Comment peut-on fournir de l'argent public à des entreprises qui ne respectent pas le droit du travail ?

[ - ] Comment des ministres de la République peuvent-ils séjourner dans un hôtel qui ne respecte pas le droit du travail ?

**NON AU MEPRIS des salariés ! NON A L'INJUSTICE- RESPEKTÀO TRAVAYÀÆ !**

E.DOMOTA

Secrétaire Général UGTG

UGTG, Lapwent, 22.10.14